

Une prise de rendez-vous ophtalmologique plus rapide

Santé. Un nouvel appareil va faciliter les diagnostics.

Le centre hospitalier de Millau améliore la prise en charge du nombre croissant de demandes de consultations et réduit les délais de prise de rendez-vous (qui s'élevaient à environ trois mois actuellement). Pour cela, un médecin assistant spécialisé en ophtalmologie est détaché de Montpellier plusieurs jours par semaine. Dès janvier, un orthoptiste s'ajoutera à l'équipe une journée par semaine, chargé entre autres de la rééducation visuelle.

Modernisation technologique

La direction a également acquis un nouvel appareil : l'OCT, ou *Optical coherence tomography*, qui représente un investissement de 80 000 €. Les patients millavois bénéficient désormais de cette technique d'imagerie médicale ophtalmologique. Jugé « indispensable pour un oph-



■ Le professeur Villain avec le nouvel appareil de l'hôpital.

talmologue » par Max Villain, professeur et chef de service au centre hospitalier, ce dispositif a néanmoins mis du temps à faire l'unanimité, du point de vue budgétaire.

Avant tout un dispositif de prévention

L'OCT permet de prévenir plusieurs maladies rétiniennes ainsi que le glaucome. Il offre

également un dépistage précoce de la dégénérescence maculaire liée à l'âge (DMLA). Un large panel de tests ophtalmologiques est désormais disponible à l'hôpital. Cela permet ainsi d'éviter le transfert de certains patients au CHU de Montpellier et la perte de temps occasionnée.

CAMILLE ANDRÉ

candre@midilibre.com

Midi-Libre du 30/11/16.

Q02MI-1